

# Narrenringeröffnungssitzung in Königheim

12.01.2014 16:34 von FGH-70 (Kommentare: 0)

 **Höpfemer Schnapsbrenner**  
vor 3 Stunden

Gestern ging es für die Höpfemer Schnapsbrenner richtig los bei der Narrenringeröffnungssitzung in Königheim - mit dabei: Prinzenpaar, Büttenredner Wolfgang König und unsere Gemischte Tanzgruppe — in Königheim.



Gefällt mir · Kommentieren · Teilen

Gestern ging es für die [Höpfemer Schnapsbrenner](#) richtig los bei der Narrenringeröffnungssitzung in Königheim - mit dabei: Prinzenpaar, Büttenredner Wolfgang König und unsere Gemischte Tanzgruppe.

Mehr dazu auch auf unserer [Facebookseite "Höpfemer Schnapsbrenner"](#)

**Einen Kommentar schreiben**